

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1 Kesimpulan**

Selama magang mandiri di Monster Group, penulis berperan sebagai *data analyst* dalam proyek pengembangan aplikasi TOGI *Recruitment* menjadi TOGI *Resource Management System* (TRMS). Dalam proyek ini, penulis fokus pada pembaruan menu dan fitur yang ada dalam aplikasi, terutama pada tampilan *dashboard*. Hal ini dikarenakan tampilan *dashboard* pada TOGI *Recruitment* sebelumnya kurang informatif dalam memberikan wawasan kepada *Executive* dan *Sales* dalam mencari tenaga *outsourcing* yang sesuai dengan kebutuhan perusahaan.

Dalam pengembangan aplikasi ini, penulis menggunakan bahasa pemrograman Golang dengan menggunakan *framework fiber*, yang memberikan efisiensi dalam pengembangan. *Database* TRMS disimpan menggunakan PostgreSQL, yang merupakan sistem manajemen *database* yang handal dan tangguh. Selama magang, kerjasama antara tim sangat penting dan memudahkan pengguna dalam mengerjakan aplikasi TRMS. Tim bekerja bersama-sama untuk mengembangkan dan meningkatkan fitur-fitur penting, serta melakukan pengujian untuk memastikan kinerja yang optimal dan pengalaman pengguna yang baik.

Melalui magang ini, penulis berhasil mengembangkan aplikasi TRMS yang memberikan pembaruan yang signifikan pada TOGI *Recruitment*. Penulis yakin bahwa pengalaman ini telah meningkatkan pemahaman dan keterampilan penulis dalam menganalisis dan merancang desain proses bisnis sesuai kebutuhan bisnis perusahaan sebelum dilakukan pengembangan aplikasi, mempersiapkan penulis untuk menghadapi tantangan yang lebih besar di masa depan dalam industri teknologi, serta menjalin kolaborasi dengan tim *backend* maupun *frontend* dalam mengerjakan proyek ini.

#### **4.2 Saran**

Saran yang dapat penulis berikan kepada Monster Group dalam Magang Mandiri adalah sebagai berikut:

1. Penulis berharap PT. Monster Group dapat menjalin kemitraan yang baik dengan berbagai institusi, perusahaan, dan lembaga, terutama UPN Veteran Jawa Timur. Kolaborasi ini akan membantu memperluas pengetahuan dan wawasan mahasiswa yang akan mengikuti program magang, serta meningkatkan reputasi dan kepercayaan PT. Monster Group.
2. Penulis berharap agar informasi tentang posisi yang tersedia dapat disampaikan secara lebih detail. Hal ini bertujuan agar mahasiswa memiliki pemahaman yang jelas mengenai tugas yang akan mereka lakukan dan memastikan mereka memilih posisi yang sesuai.
3. Selain itu, penulis berharap mahasiswa magang memiliki akses yang memadai terhadap fasilitas yang diperlukan, seperti koneksi internet yang stabil dan ruang kerja yang sesuai. Fasilitas yang memadai akan membantu mahasiswa dalam menyelesaikan tugas dengan baik dan meningkatkan produktivitas.
4. Penulis berharap PT. Monster Group menyediakan mentor yang sesuai dengan bidang kerja mahasiswa dan siap membimbing mereka dalam menghadapi kendala dan mengoptimalkan kontribusi mahasiswa selama masa magang.
5. Penulis mengharapkan saran dan kritik terkait laporan akhir yang telah disusun sebagai penilaian akhir dari program magang. Umpan balik tersebut akan membantu penulis meningkatkan kemampuannya dalam menyusun laporan di masa depan.